

INSTITUTO BIOLÓGICO DE SARRIÁ

Dr. Amigant, 14 / Teléfono 71452

BARCELONA (Sarría)

17-VI-45

19.6.

Sr. D. Carlos Faust, Fundador y Director del Jardín  
Botánico Marimurtra

No es cierto
 Mi muy amado en Cristo D. Carlos: Recibí sus dos últimas cartas. De la última me llevo la impresión de que está V. algo preocupado por la exigencia de nombrar otras entidades españolas para el Patronato, a saber, El Consejo Superior de Investigaciones y La Universidad de Barcelona. Se ve clara la tendencia de que sea cosa oficial. Le suplico desde luego que no tenga la mínima preocupación por mi pobre persona. Obre V. libérrimamente en todo este asunto, con la seguridad de que mi interés por su Jardín jamás ha tenido por objeto alguna honra o distinción mía, sino el abogar en favor de una Institución nobilísima y que merece todo nuestro apoyo. Ora sea yo algo en el Patronato, ora no tenga que ver con él, el mismo interés seguiré teniendo por su Jardín como lo he tenido hasta ahora. Esté V. tranquilísimo por esta parte. Por tanto vaya V. adelante de modo que, finalmente, sea reconocido ese Patronato Internacional.

Como veo que no recuerda exactamente lo que hice para abogar por el reconocimiento oficial de ese Patronato, le diré que no fué al Consejo Superior de Investigaciones a quien presenté el proyecto y exliqué la Historia de ese tan digno Jardín, sino a la Real Academia de Ciencias de Madrid, la cual aceptó con gran entusiasmo la idea, esperando sólo los documentos para presentarlos al Sr. Ministro de Educación Nacional para obtener su aprobación. Como V. me había indicado que había pensado en la Real Sociedad de Historia Natural, le indiqué que tenía más autoridad la Real Academia de Ciencias que representa la Suprema autoridad científica; pero del Consejo de Investigaciones no dije nada. Es creación nueva del actual Ministro de Educación Nacional y acaso del Dr. Albarreda como asesor o secretario.

Mi parecer es que, si tiene tan buena proporción de alcanzar lo que desea, no la desperdicie. No se preocupe de mí poco ni mucho.

Acerca de su propuesta al Gobierno de comprar el terreno y ceder a és

te lo que necesite para establecer el Instituto Ocenográfico, solo diré que es mucha generosidad la suya y que el Gobierno aceptará seguramente de mil amores. Este puede ser un nuevo motivo para alcanzar lo que V. desea. Y nada más, D. Carlos; buen ánimo y adelante con la empresa.

Saludándole cariñosamente, queda siempre a sus órdenes este su afectísimo y humilde siervo en Cristo

Jaime Piñola S. J.